

Enfermedades infecciosas emergentes y reemergentes, Región de las Américas

Vol. 5, No. 11 (31 marzo 2008)

Fiebre amarilla en Argentina

Hasta el 26 de marzo de 2008 el Ministerio de Salud ([MSAL](#)) de Argentina ha confirmado 5 casos de **fiebre amarilla selvática** (FAS) en el país, incluyendo 1 fallecido. Todos los casos confirmados corresponden a la provincia de Misiones (3 en el departamento de Guaraní, 1 en San Pedro y 1 en El Dorado).



Con relación a las **actividades de inmunización**, fueron aplicadas 1.415.895 dosis de vacuna antiamarilica a nivel nacional, de las cuales 400.000 dosis se administraron en la provincia de Misiones. En tal sentido destaca que los departamentos de mayor riesgo a nivel de la referida provincia han alcanzado coberturas vacúnales cercanas del 100%.

Se continúa con las **actividades de búsqueda activa** de todos los casos residentes o provenientes de las áreas afectadas que presenten fiebre, mialgia y cefalea o fiebre con ictericia.



Se intensificó la **vigilancia de epizootias** en zonas rurales de los departamentos de riesgo. Con relación a las actividades de control vectorial, los equipos nacionales, provinciales y municipales vienen desarrollando las medidas necesarias, con especial énfasis en el control del *Aedes aegypti*, al fin de evitar la urbanización de la enfermedad.

Fuente: Información recibida por la [OPS-Argentina](#) del Ministerio de Salud de la Nación ([MSAL](#)) de Argentina.